



Communiqué de presse – 15.11.2024

Plusieurs entreprises du Parc Chasseral distinguées

Plusieurs entreprises collaborant avec le Parc Chasseral ont vu leur engagement et leur innovation récompensés ces derniers jours. D/CLIC Terroirs, l'une de nos Entreprises partenaires, a reçu le prix du jury lors de la remise du Prix de l'Arc jurassien ce vendredi. Elle était également nominée pour l'agroprix 2024. La fromagerie Spielhofer et Codec SA ont quant à elles reçu le premier, respectivement le deuxième Prix SVC Suisse romande 2024 en début de semaine.

D/CLIC Terroirs, une Entreprise partenaire du Parc Chasseral, a été récompensée pour son concept innovant en recevant le prix du jury du Prix de l'Arc jurassien ce vendredi matin. Basée à Cernier, la coopérative propose des solutions logistiques pour permettre aux clients commerciaux de s'approvisionner directement chez des productrices et producteurs en toute simplicité, et ce à travers l'Arc jurassien. Son caractère intercantonal, ses perspectives d'avenir et l'accent mis sur la durabilité ont séduit le jury, qui lui a décerné un prix doté de CHF 5000.-. Le grand gagnant de la journée a été le Bikepark Valbirse, qui a remporté le prix principal d'une valeur de CHF 15'000.-. Notons encore que a-Hike, autre entreprise partenaire du Parc Chasseral, était également nominée pour ce prix, lequel récompense des projets et initiatives qui mettent en valeur l'excellence et les spécificités de la région.

La semaine dernière a eu lieu une autre remise de prix importante pour D/CLIC Terroirs. L'agroprix 2024, le prix de l'innovation dans l'agriculture suisse, a été décerné le jeudi 7 novembre à Berne. Nominée pour ce prix, la coopérative neuchâteloise ne l'a malheureusement pas remporté. L'équipe de D/CLIC Terroirs est toutefois repartie avec une prime de nomination de CHF 5'000.- qui contribuera à la concrétisation de ses projets à venir, notamment une modernisation de son site internet. L'agroprix 2024 est revenu à une exploitation agricole tessinoise qui produit des tomates en hiver avec un impact environnemental limité.

Deux autres entreprises qui collaborent avec le Parc Chasseral ont obtenu de prestigieuses distinctions en début de semaine. La fromagerie Spielhofer, de Saint-Imier, qui propose notamment des produits labélisés « Parcs suisses », a reçu le Prix SVC Suisse romande 2024 mardi soir. Elle a tout juste devancé une autre entreprise du Parc. Codec SA, à Dombresson, spécialisée dans le micro-décolletage, a obtenu la deuxième place ex-aequo avec une autre entreprise neuchâteloise. Le prix a récompensé la qualité de leur travail, leur innovation, mais aussi leur engagement en faveur du tissu économique et social régional.

Le Parc Chasseral est fier de compter parmi les partenaires de ces entreprises dynamiques et innovantes, qui participent activement au rayonnement de notre région.



Légende : D/CLIC Terroirs, entreprise partenaire du Parc Chasseral, a reçu le prix du jury lors de la remise du Prix de l'Arc jurassien ce vendredi à Boudry. (Photo : © Parc Chasseral)

Infos et contact :

Armelle von Allmen
armelle.vonallmen@parcchasseral.ch
+41 (0)32 942 39 51 / +41 (0)79 693 32 55